Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 8 Piéces
Superficie 193 m2
Référence 85778990
Prix 9656 €

La Croix-Valmer
Maison a louer (83420)

www.maisonsetappartements.fr
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Cette villa récemment rénovée d'environ 200m2, se situe sur les hauteurs de
Gigaro, proche de I'hétel Lily of the Valley, et offre une vue sur la mer. Au
rez-de-chaussée, la villa se compose d'une cuisine/salle @ manger ouverte sur le
salon, de trois chambres en suite. Une suite parentale, accompagnée de sa
terrasse privative, vient compléter le premier niveau. Au rez-de-jardin, se trouve un
appartement indépendant composé d'un salon, d'une cuisine, de deux chambres
avec une salle de bain commune. Le jardin, joliment arboré, dispose de plusieurs

terrasses ainsi que d'une piscine, le tout avec ...

This recently renovated villa of approximately 200sgm is located on the heights of
Gigaro, near the Lily of the Valley hotel, and offers a sea view.On the ground floor,
the villa features an open-plan kitchen and dining area leading to the living room,
along with three en-suite bedrooms.A master suite, complete with its own private
terrace, completes this level.On the garden level, there is an independent
apartment consisting of a living room, a kitchen, and two bedrooms sharing a
bathroom.The beautifully landscaped garden boasts multiple terraces and a

swimming pool, all overlooking the ...

BARNES SAINT-TROPEZ
9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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